
ＣＬＴ建築の未来を考える
- 日本国内の木造建築はどう変わっていくのか ‒

今、世界で注目される木質系材料ＣＬＴ。
なぜ今、ＣＬＴなのか？どのように活用されていくのか？
建築家、自治体、協会、企業、各方面からＣＬＴ建築について解説します。

2021年 11月 8日(月)

13:00～15:30

オンラインセミナー

本施設では“賃貸住宅に何ができるのか” を追求し続けてきた

当社の取り組みやメッセージを、ショールーム機能を備えた

展示棟や、実際の建物をご覧いただけるモデル棟、研究展示等

でご紹介しています。

日 時

当日は「ROOFLAＧ（ルーフラッグ）賃貸住宅未来展示場」からお届けします

（12:45から接続いただけます）

参加無料

事前予約制

原田 真宏 氏
マウントフジアーキテクツ
スタジオ（一級建築士事務所）

太田 昇 氏
岡山県真庭市長

中島 浩一郎 氏
一般社団法人日本CLT協会
会長

舘 正文 氏
大東建託株式会社
取締役

講 師



大東建託株式会社
取締役

舘 正文 氏

[経歴]
1991年大東建託入社。
2021年6月より取締役
設計統括部長着任(現
任)。

第１部

なぜこれからＣLＴ材なのか
ーＣLＴ材を使用した賃貸住宅の可能性ー

日本におけるＣLＴ材の展開

1３：００～1３：３０ 第２部 1３：３０～14：００

第３部

「里山資本主義」真庭の挑戦
-真庭市における森林資源を活用した

地方創生・ＳＤGｓに向けた取組-

14：００～14：３０ 第４部 14：３０～15：１５

日本のＣLＴ建築と

ＣLＴ材の可能性

※当日の講演内容は一部変更になる可能性がございます。

お申し込みは
こちらの
ＱRコードから
お願いします

お問合せ

大東建託株式会社 担当窓口

ＴＥL  ： ０３-554７-９2００（受付 平日１０時～1７時）

Mａｉｌ ： rｏｏｆｌａｇ_ｙｏｙａｋｕ@ｋｅｎｔａｋｕ.ｃｏ.ｊｐ

セミナーお申込み

一般社団法人日本CLT協会
会長

中島 浩一郎 氏

[経歴]
1952年岡山県真庭市出
身。2012年に任意団体
としてメーカー3社で
日本CLT協会を設立し、
会長を務める。

岡山県真庭市
市長

太田 昇 氏

[経歴]
1951年生。京都大学
法学部卒業。2013年
4月真庭市長就任。
真庭市の持続的発展
に取り組む。

マウントフジ
アーキテクツスタジオ

原田 真宏 氏

[経歴]
株式会社マウントフジ
アーキテクツスタジオ
一級建築士事務所。主
催建築家。国内外の主
要な建築賞を多数受賞。

質疑応答 15：15～15：３０ 視聴者からの質問に、時間内で各登壇者が回答します。


